



El esperanto gana adeptos

La Asociación Cultural Esperantista de Segovia imparte cursos del idioma cada jueves en el Centro Cultural San José

Bárbara Carvajal

Si una persona nos dijera 'Bonan tagol' al llegar por la mañana al trabajo o escucháramos 'Bonan nokten' antes de ir a dormir, probablemente nos resultaría extraño. Sin embargo, nos estarían dando los buenos días y las buenas noches en una lengua que fue inventada hace más de cien años y, que sus adeptos aseguran, podría llegar a convertirse en un lenguaje universal: el esperanto.

El ser humano ha buscado incessantemente formas para poder comunicarse aunque por el momento, a pesar de que las nuevas tecnologías nos acercan a cualquier punto del mundo, aún no hemos sido capaces de compartir un único lenguaje que sirva para entenderse con cualquier persona y en cualquier situación. Esta es la apuesta de los grupos y asociaciones esperantistas repartidas por numerosos países y ciudades.

Con el objetivo de acercar el esperanto al resto de los segovia-

nos la Asociación Esperantista César Mosteyrin Castillo, con sede en Segovia, ha organizado cursos todos los jueves a las ocho de la tarde en el Centro Cultural de San José.

El presidente de la agrupación cultural, Pablo Vicente Valero,

“En pocas lecciones una persona puede hablar y escribir en esperanto por su gramática sencilla y un léxico variado”

explicó a Gente en Segovia que el funcionamiento de los cursos es sencillo “porque queremos que la gente se motive y descubra un lengua muy atractiva y fácil de aprender”. Valero aseguró que en pocas lecciones una persona puede hablar y escribir en esperanto ya que gramaticalmente es más

sencillo que cualquier otra lengua sin limitar la riqueza léxica.

Valero confiesa que su interés por esta lengua tiene un origen familiar y es que “mi padre me habló, cuando apenas era un niño, de una lengua con la que podrían entenderse las personas de todo el mundo”. “Al principio -añadió- me costó un poco entender cómo era posible, por lo que empecé a investigar y me puse en contacto con personas interesadas en el esperanto”.

Los aficionados a esta lengua está repartidos por numerosos países y existen anualmente congresos internacionales y nacionales, así como publicaciones, páginas web con toda la información e incluso emisoras de radio. Además, muchas asociaciones facilitan la correspondencia por carta con personas de otros lugares del planeta y cuentan con un Servicio Pasaporte para poder viajar y conocer a personas que hablan el 'idioma universal'.